



Un - Par France Massy - de homme vins Terroir et de CŒUR

PATRICE WALPEN,
DIRECTEUR DE LA PETITE
MAISON DES GRANDS VINS
A PLUSIEURS ATOUTS
DANS SA CAVE.
THE DIRECTOR OF THE
PETITE MAISON DES
GRANDS VINS HAS SEVERAL
TRUMP CARDS IN HIS
WINE CELLAR.



Tout le monde connaît les vins des Fils de Charles Favre à Sion. Ou du moins, tout le monde a déjà entendu parler de La Petite Maison des Grands Vins. Sur le Haut-Plateau, durant de longues années, Jean-Pierre Favre, patron regretté de cette maison fondée en 1944, a promené son légendaire sourire entre les greens et les restaurants et, avant l'arrivée des crus au verre, la petite bouteille de Dame de Sion était incontournable à l'apéro.

Mais la maison des Fils de Charles Favre à Sion ne se limite heureusement pas à un souvenir. La Petite Maison des Grands Vins séduit encore et toujours par la richesse de son assortiment.

Des vins pour chaque instant

Patrice Walpen, jeune et dynamique directeur de la maison des Fils de Charles Favre, est heureux de pouvoir présenter plusieurs gammes, capables de toucher différents publics, et à déguster dans diverses occasions.

«À chacun et à chaque moment son vin ! La gamme Hurlevent est issue d'une vinification classique et traditionnelle. Du Fendant (chasselas) au Johannisberg, en passant par la Petite Arvine – le blanc emblématique du Valais –, sans oublier l'Humagne blanche, la Marsanne, l'Amigne, le Pinot noir, le Gamay, le Cornalin mais aussi le Cabernet Sauvignon ou le Merlot... toutes les bouteilles estampillées Hurlevent garantissent un savoir-faire dans le respect de la tradition.»

Everyone knows the wines of Fils de Charles Favre in Sion. Or at least everyone has heard of the Petite Maison des Grands Vins. For many years, on the Haut Plateau, Jean-Pierre Favre, the sadly deceased owner of the firm that was founded in 1944, could be seen with his legendary smile as he went on his way between the greens and the restaurants and, prior to the advent of vintages by the glass, the small Dame de Sion bottle was indispensable at the aperitifs. However, the Fils de Charles Favre firm in Sion is not just a recollection. La Petite Maison des Grands Vins is still enchanting us with the richness of its assortment.

Wines for every moment

Patrice Walpen, the young, dynamic director of Fils de Charles Favre, is delighted to be able to present a few of their ranges, suitable for a diverse clientele and various different occasions.

"For each person and each moment, the right wine! The Hurlevent range comes from classical, traditional winemaking. From the Fendant (chasselas) to the Johannisberg, also the Petite Arvine – the emblematic white wine of Valais – without forgetting the Humagne Blanche, Marsanne, Amigne, Pinot Noir, Gamay, Cornalin and also the Cabernet Sauvignon and Merlot... all the bottles stamped with the Hurlevent brand, which is a guarantee of know-how that respects tradition." With the two Favi blends, the firm wanted to create some wines that were more modern.

Avec les deux assemblages Favi, la maison a voulu créer des vins plus modernes. Le Favi Blanc est un assemblage de deux cépages autochtones, la Petite Arvine et l'Amigne, et d'un Chardonnay élevé en barrique. «Les deux premiers apportent une touche fruitée exubérante et le chardonnay en barrique du corps et de la complexité.» Le Favi Rouge marie le Pinot noir, la Syrah, l'Humagne rouge, le Diolinoir et le Gamaret. Il a été créé pour les 60 ans de la Maison des Fils de Charles Favre SA et connaît depuis 10 ans un beau succès. Avec les 10 vins de la Collection F, nous atteignons le sommet de la pyramide. «La Collection F réunit les vins issus de nos domaines exclusivement. Le terroir laisse sa trace autant que la main du vigneron. Ce sont des vins de caractère, haut-de-gamme, dont je suis particulièrement fier.»



The Favi Blanc is a blend of two native grape varieties, the Petite Arvine and the Amigne and of a Chardonnay matured in the barrel. "The first two bring an exuberant fruity touch and the Chardonnay from the barrel gives body and complexity." The Favi Rouge is a marriage of Pinot Noir, Syrah, Humagne Rouge, Diolinoir and Gamaret. It was created to celebrate the 60th anniversary of the Fils de Charles Favre SA firm and has met with great success over the past ten years.

With the ten wines of the Collection F, we reach the summit of the pyramid. "The Collection F gathers together wines that come exclusively from our domains. The soil leaves its mark just as much as the hand of the winegrower. These are high quality wines of character of which I'm particularly proud."

Terroirs de valeur

Terroirs de valeur

À propos de terroirs, Patrice Walpen aime particulièrement mettre en avant le «Terroirs de valeur», celui qui figure sur les étiquettes du Fendant et du Pinot Noir Vin Cœur. Deux vins élaborés pour soutenir la Fondation Terre des Hommes à Massongex (www.tdh-valais.ch/). «À travers cette action, nous avons voulu nous impliquer de manière concrète. Chaque bouteille vendue génère deux francs pour la Fondation Terre des Hommes. C'est une vraie démarche de solidarité qui ne se limite pas à soutenir des enfants gravement malades, se mobiliser pour eux est aussi revalorisant pour nous. Des soins de la vigne à la mise en bouteille, à chaque étape de l'élaboration de la gamme Vin Cœur, nous pouvons y trouver une autre dimension. Ce sont de beaux nectars, issus de terroirs de valeur, pour un monde de partage.»

As far as the regional vineyard produce is concerned, Patrice Walpen is particularly fond of highlighting the "Terroirs de valeur", which is the one depicted on the Fendant and the Pinot Noir Vin Cœur labels. Two wines that were elaborated in support of the Terre des Hommes Foundation in Massongex (www.tdh-valais.ch/). "Through this course of action, we wished to be involved in a more concrete way. For each bottle sold a contribution of two francs is donated to the Terre des Hommes Foundation. It is a way of showing our solidarity and this does not stop at helping gravely ill children; rallying to their cause is also rewarding for us. From the care given to the vines to the bottling process, within each stage of the elaboration of the Vin Cœur range, another dimension can be found. They are wonderful nectars, issuing forth from precious vineyards, into a world of sharing."